



# Was die Menschen bewegt, packen wir an!

Neuigkeiten der SPD-Stadtratsfraktion Diepholz

Liebe Diepholzerinnen und Diepholzer,

wir möchten Sie über aktuelle Themen aus der Ratsarbeit informieren:

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir möchten Sie über aktuelle Themen aus der Ratsarbeit informieren:

## **Gesundheitsversorgung – STATAMED als Modell?**

Auf unsere Initiative hin wird der Arbeitskreis zur Zukunft der Gesundheitsversorgung auch innovative Versorgungsmodelle wie z.B. **STATAMED** prüfen. Dieses Modell ermöglicht kurzstationäre Aufenthalte, wenn eine ambulante Behandlung nicht mehr ausreicht, ein Krankenhausaufenthalt aber vermeidbar ist. Patient:innen werden wohnortnah für wenige Tage betreut, Hausärzt:innen und Pflege werden eng eingebunden, Nachsorge ist Teil des Konzepts. Das entlastet Kliniken, spart Kosten und stärkt die Versorgung vor Ort. Für Diepholz sehen wir darin eine große Chance.

## **Parkhaus Hinterstraße**

Die Untersuchung der Diepholzer Verkehrsgesellschaft bestätigt unsere von Beginn an geäußerte Haltung: Der CDU/FDP-Antrag für ein neues Parkhaus war weder inhaltlich noch finanziell sinnvoll. Ein Neubau oder eine Komplettsanierung hätte rund 5 Mio. Euro gekostet – bei viel zu geringen Fördermitteln. Stattdessen werden nun kleinere Verbesserungen umgesetzt (Beleuchtung, Malerarbeiten, Fassadenpflege), die die Nutzerfreundlichkeit steigern, ohne die Stadt finanziell zu überlasten.

## **Gewerbliche Erweiterung Graftlage**

Unsere Fragen zur geplanten Erweiterung um bis zu 39 Hektar wurden erstmals öffentlich beantwortet. Klar ist: Die Entwicklung von Gewerbegebieten haben wir in der Vergangenheit konstruktiv positiv begleitet. Beim Verbrauch dieser Flächendimension geht es besonders um die Frage, wie man die Anliegen **ökologisch, städtebaulich und wirtschaftlich vernünftig zusammenfügt**. Daher sind eine gründliche Abwägung von Chancen (Arbeitsplätze, Einnahmen) und Risiken (Verkehr, Umweltbelastung, Infrastrukturkosten) zwingend. Wir haben uns deshalb noch nicht festgelegt – weder

dafür noch dagegen. Erst eine sorgfältige Prüfung aller Aspekte wird die Grundlage unserer Entscheidung sein.

### **Fazit**

Ihre SPD-Fraktion steht für eine Politik mit Augenmaß: Wir sichern die Gesundheitsversorgung, gestalten die Stadtentwicklung verantwortungsvoll und prüfen wirtschaftliche Weichenstellungen kritisch – immer im Interesse der Diepholzerinnen und Diepholzer.

Für die SPD-Stadtratsfraktion Diepholz

Ingo Estermann

Fraktionsvorsitzender (V.i.S.d.P.)

